

# Schulstart: Wohl keine Maskenpflicht

**Basel** Die Vorbereitungen zum Schulstart nach den Sommerferien laufen laut Basler Erziehungsdepartement auf Hochtouren. Dabei befinde man sich im Austausch mit dem Gesundheitsdepartement. Es würde – je nach epidemiologischer Lage – mit verschiedenen Szenarien geplant. Momentan geht man davon aus, dass zum Schulstart auf eine generelle Maskenpflicht an Schulen verzichtet werden kann. Die definitiven Massnahmen werden am 12. August kommuniziert. *(red)*